
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告者数
報告対象553名に対して、177名から報告があった。

（登録者1,328名　企業・団体は代表者がとりまとめて報告）

２　報告対象期間
令和６年１月～３月末

３　活動頻度
ほぼ毎日 29
週に３～５回程度 92
週に１～２回程度 33
月に２～３回程度 15
月に１回程度 5
ほぼ活動しなかった 3

４　活動地域（複数回答あり）

葵区内（山間地） 5

葵区内（安倍川以東） 79
葵区内（安倍川以西） 17
駿河区内（安倍川以東） 56
駿河区内（安倍川以西） 19
清水区内
（旧清水市域　国道１号以北） 27

清水区内
（旧清水市域　国道１号以南） 39

清水区内（由比） 4
清水区内（蒲原） 3

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 104
散歩・ウォーキング 61
ランニング 15
犬の散歩 14
買い物の行き帰り 47

花の水やりなど自宅近辺 6

サイクリング 9
その他 17

６　不審者の発見の有無
あった 2
なかった 175

７　通報の有無
110番通報した
交番・警察署に通報した 2
通報しなかった

８　通報した回数
１回 2
２回
３回
４回
５回
それ以上

「その他」内容

・週末ゴミ拾いのとき

・放課後子ども教室の行き帰りなど、ボランティア活動

・営業活動中

・車での移動

・旗振り時

・渉外活動中

・カルチャースクール

・清水有度第一小学校の登下校時の見守り活動

・会議や研修で外出する際に使用している

・登校時、通学路で挨拶激励する。

・業務中

・趣味の活動で出向いた先で

・幼稚園に通う子どもの送迎時

ほぼ毎日
16%

週に３〜５回程度
52%

週に１〜２回程度
19%

月に２〜３回程度
8%

月に１回程度
3%

ほぼ活動しなかった
2%

5

79

17

56

19

27

39

4

3

0 20 40 60 80 100

葵区内（山間地）

葵区内（安倍川以東）

葵区内（安倍川以西）

駿河区内（安倍川以東）

駿河区内（安倍川以西）

清水区内
（旧清水市域 国道１号以北）

清水区内
（旧清水市域 国道１号以南）

清水区内（由比）

清水区内（蒲原）

104

61

15 14

47

6 9
17



９　しずおか防犯パトロールについてのご意見・ご感想

事務局の回答

車両に着けられるマグネットが欲しいとのことですが、こちらに車等に
貼ることができるステッカーがございます。
ステッカーのデザインは添付のとおりですが、こちらでよろしければ、
以下の手順のとおり申請ください。
（申請）
静岡市ホームページ → 防災・安全 → 地域安全・防犯
→防犯・犯罪被害者等支援 → 防犯 →  「しずおか防犯パトロール」の参
加者募集 → 「しずおか防犯パトロール登録内容等変更申請」で
「ステッカーの交付」にチェックを入れ、申請

現時点ではイベント等を設ける予定はございません。
本活動の趣旨は「〇〇しながら気軽にできる防犯活動」ですので、人に
よっては、イベントを負担に感じる方がいらっしゃるかもしれません。
ご理解のほどよろしくお願いいたします。

現時点ではイベント等を設ける予定はございません。
本活動の趣旨は「〇〇しながら気軽にできる防犯活動」ですので、人に
よっては、イベントを負担に感じる方がいらっしゃるかもしれません。
ご理解のほどよろしくお願いいたします。

登録者証の発行日は登録年月日を基準としているため、
発行人を変更することは致しかねます。
新市長の登録者証が必要な場合は、一度登録を削除していただき、
再度「新規」という形で申請をしていただく必要がございます。
以下の手順のとおりに申請をお願いいたします。
（申請手順）
①登録削除の手順
静岡市ホームページ → 防災・安全 → 地域安全・防犯
→防犯・犯罪被害者等支援 → 防犯 →  「しずおか防犯パトロール」の参
加者募集 → 「しずおか防犯パトロール登録内容等変更申請」で「登録の
削除」にチェックを入れ、申請

②新規登録の手順
静岡市ホームページ → 防災・安全 → 地域安全・防犯
→防犯・犯罪被害者等支援 → 防犯 →  「しずおか防犯パトロール」の参
加者募集 → 「申し込みフォーム」で必要事項を入力し、申請

腕章の再送付が可能ですので、以下の手順のとおり申請ください。
（申請手順）
静岡市ホームページ → 防災・安全 → 地域安全・防犯
→防犯・犯罪被害者等支援 → 防犯 →  「しずおか防犯パトロール」の参
加者募集 → 「しずおか防犯パトロール登録内容等変更申請」で「腕章の
再交付」にチェックを入れ、申請

現時点ではビブス等を作成する予定はございません。
ビブスを作ることで参加者同士の一体感が醸成されるなど一定の効果は
見込まれると思います。
しかし、本活動の趣旨は「〇〇しながら気軽にできる防犯活動」ですの
で、人によっては、ビブスを着用することを負担に感じる方が
いらっしゃるかもしれません。
ご理解のほどよろしくお願いいたします。

日頃より、本活動へのご協力ありがとうございます。
皆様が積極的に活動に取り組んでいることがわかり、大変ありがたく感
じております。
引き続き、無理のない範囲で活動へのご協力のほどよろしくお願いいた
します。

日頃より、本活動へのご協力ありがとうございます。
今後も本活動の周知を図ってまいりますので、引き続きのご協力よろし
くお願いいたします。

1年に一度程度は、情報・意見交換会等の会合を開催したらどうですか。

機会あるごとに、友人知人に防犯パトロールの活動の説明をして、
登録を呼びかけています。

車でのパトロールが多いので車両にパトロール中とわかるマグネットなどを
作っていただきたいです。

見守る人が多ければ多いほど犯罪の抑止につながると考えるので、ぜひ登録者数を
増やしていってください。
管理が大変かもしれないけど、ぜひお願いします。

特になし。引き続き実施していこうと思う。

この時期は苦手でして、あまり外出しません。
ちょっと回数が減りましてすみませんでした。
高齢ですが、もう少し頑張ろうと思っています。

内容

継続して市役所内外に活動を周知していただけたらと思います。

新規小学一年生などに声掛けする機会も出てくると思います。
本活動の宣伝を引き続きお願いします。
不審者と思われたくないです。

3月までに、学校の側の信号機の狭い場所に駐車するのを、3回見かけました。
歩道もあり、通学路なので危険と思いました。
4月から、学校が始まるので、交番に連絡をしました。
余計な事かもしれませんが、お伝えいたします。

地道な活動をする。

腕章に限らずステッカー等、活動を見かけることが増えた気がします。

緑の腕章を付けることで、犯罪のないまちを作ろうという意識が生まれました。
その輪が広がっていったらいいなと思います。

リュックサックに腕章をつけて通勤、買い物などに出かけています。
不審者を見かけることはありません。
以前は腕章をつけている人を見かけることがありましたが、近頃はあまり見かけな
くなりました。
活動の輪が広がっていくことに期待します。

しずおか防犯パトロール登録者証の再発行をお願い致します。
なお発行人は旧市長・田辺信宏から新市長・難波喬司に変更してください。

登録時頂いた腕章が壊れてしまったのですがどのようにすればよろしい
でしょうか ？（留め具部分が破れてしまいました）

ビブスを作ったらいかがでしょう。

新年度にあたり、「”見守り活動”のあるまち」をアピールするようなイベントを
催しても良いのでは…と思います。


